

[AD]

PORTADA / ECONOMÍA Y FINANZAS

Ecopetrol y Frontera Energy anuncian planta de regasificación en Cartagena para atender déficit de gas

Narciso De la Hoz G. | febrero 2, 2026 @ 6:17:01 am

[AD]



Foto: Puerto Bahía



ESCUCHAR EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:51

f El acuerdo permitirá importar gas a partir del tercer trimestre de este año, con una capacidad inicial de 126 MPCD que podría ampliarse hasta 370 MPCD hacia 2028.



in **Ecopetrol** y Frontera Energy anunciaron la firma de un acuerdo para la contratación de servicios de regasificación que permitirá asegurar el suministro oportuno y confiable de gas natural a Colombia a partir del tercer trimestre de 2026, en un contexto marcado por la estrechez del mercado y los crecientes riesgos de abastecimiento en el mediano plazo.



La solución se desarrollará a través de la infraestructura existente de la Sociedad Portuaria Puerto Bahía S.A., ubicada en Cartagena y de propiedad de Frontera Energy, lo que, según las compañías,

Lo más visto

1. **Especial: los 137 líderes que están actualizando a Colombia**
2. **La familia Santo Domingo estaría detrás de la compra del Santos F.C., el club de Neymar Jr.**
3. **Mario Restrepo liderará La Fazenda, tras retiro de su fundador Jaime Liévano**
4. **Tigo empezó la operación para tomar control de Movistar Colombia**
5. **Granja solar de multinacional sueca en el Cauca cumple su primer año con ahorros anuales de US\$400.000**

representa la alternativa más rápida y eficiente disponible actualmente en el país para la importación de volúmenes adicionales de gas natural, bajo condiciones técnicas y económicas competitivas.

En su fase inicial, el proyecto prevé la entrada temprana de hasta 126 millones de pies cúbicos diarios (MPCD) a partir de 2026. La capacidad podría ampliarse de manera progresiva hasta alcanzar los 370 MPCD hacia 2028, fortaleciendo la confiabilidad del sistema energético nacional y contribuyendo a garantizar el abastecimiento de gas en los próximos años.

Un estudio del Centro Regional de Estudios de Energía (CREE), contratado por **Andesco**, advirtió sobre riesgos críticos en el corto y mediano plazo, asociados a la caída de las reservas probadas, la alta concentración de la producción y la estrechez del balance entre oferta y demanda. Bajo un escenario medio de demanda térmica para generación eléctrica, el análisis estima que la probabilidad de déficit mensual de gas alcanzaría el 39 % en 2026 y el 58 % en 2027, equivalentes a faltantes de 117 y 129 GBTUD, respectivamente, una situación que, de no mediar decisiones urgentes en exploración, producción e infraestructura de importación, podría afectar de manera directa al consumo residencial, la actividad industrial y la generación eléctrica del país.

De acuerdo con **Ecopetrol**, el acuerdo busca responder de manera oportuna a las necesidades del país, reforzando la oferta de gas tanto para los usuarios de la costa norte como del interior, y aportando mayor estabilidad y competitividad de precios frente a las condiciones recientes del mercado de gas importado.



Foto: Puerto Bahía

Esta iniciativa se integra al portafolio de abastecimiento de gas del Grupo **Ecopetrol** y complementa otros proyectos estructurales en desarrollo. Entre ellos se destaca **el proyecto de**

regasificación en Coveñas, liderado por Cenit y **Ecopetrol**, que aportaría hasta **400 MPCD a partir de 2029**, así como los desarrollos **costa afuera en el Caribe**, que prevén incorporar alrededor de **470 MPCD hacia 2030**.

Ecopetrol informó además que el proceso comercial asociado a esta nueva fuente de gas importado será incorporado al proceso actualmente en curso, cuyas bases y condiciones serán actualizadas de manera inmediata, garantizando la participación abierta y transparente de todos los agentes del mercado.

El anuncio se produce pocos días después de que **GeoPark** revelara la adquisición del 100% de los **activos de exploración y producción (E&P) de Frontera Energy en Colombia**, una transacción que reconfigura el mapa del sector petrolero local y consolida a GeoPark como la mayor compañía privada de petróleo y gas del país. La operación no incluye los activos de infraestructura de Frontera —entre ellos la Sociedad Portuaria Puerto Bahía— ni sus intereses exploratorios en Guyana, lo que mantiene estos negocios por fuera del perímetro de la compraventa.

[AD]

La transacción tiene un valor empresarial cercano a **US\$600**

millones e incluye un pago en efectivo de **US\$375 millones al cierre**, más US\$25 millones adicionales condicionados al cumplimiento de hitos de desarrollo.

También le puede interesar: *Caída de reservas de gas eleva el riesgo de déficit mensual a 39 % en 2026 y 58 % en 2027*

Más de Economía y Finanzas

febrero 1, 2026

Bitcoin está cayendo rápidamente: esta es la razón por la que cayó por debajo de los US \$78.000

Bitcoin tenía un precio cercano a los 84.000 dólares el viernes, pero cayó abruptamente el sábado y ha caído a 77.900 dólares.



Por **Mike Stunson**

[AD]

Relacionados



Bitcoin está cayendo rápidamente: esta es la razón por la que cayó por debajo de los US \$78.000



El oro y la plata se desploman en su peor día desde la década de 1980, tras nominación en la FED



Fedecafé amplía Centros de Industrialización para impulsar la transformación del café en origen



Decisión dolorosa pero necesaria: analistas respaldan alza de 100 puntos en tasa del Emisor

Recomendados



Economía y Finanzas

Ecopetrol evalúa opciones tras decisión de Ecuador que eleva a US\$30 la tarifa para exportar crudo



Economía y Finanzas

Ecopetrol y Frontera Energy anuncian proyecto solar de 50 MW en Puerto Gaitán



Economía y Finanzas

Ecopetrol mantiene disputa con la Dian por IVA a gasolina importada por \$5,3 billones



Economía y Finanzas

Nueva Junta de **Ecopetrol** será ratificada en reunión extraordinaria de accionistas en Bogotá

[AD]

Lo Último



Actualidad

Multinacional abrió 420 vacantes de empleo en



Lafayette consolidó su presencia internacional y alcanzó un 40% de exportaciones en 2025

Actualidad **Colombia**

Por **Forbes Colombia Staff**

alcanzó un 40% de exportaciones en 2023

Por **Forbes Colombia Staff**



Audi en la Fórmula 1: cuando una marca decide volver a latir

Por **Sebastián Silva**



Las 5 señales de que tu orientación al logro podría estar deteriorando tu bienestar

Por **Blanca Mery Sánchez**



Actualidad

Registraduría avala recolección de firmas para una Asamblea Constituyente

Por **Forbes Colombia Staff**

También te puede interesar

- Más de 800 millones de personas en el mundo se consideran hambrientas: FAO
- Colombia acuerda con EE.UU. seguir haciendo vuelos para el retorno de deportados
- Carlos Alcaraz conquista el Abierto de Australia y completa el Grand Slam
- Estos son los cantantes colombianos que estarán en 'El partido de la historia' con Messi
- Estos son los nominados de la 79 edición de los Premios Bafta

Sobre Forbes Colombia
Nuestra Revista

